## El amor y respeto por la vida

Resulta común enterarse de que hubo una protesta y además hubo muertos. O, que hubo un robo y además hubo muertos.

Y la frase conocida es "ya no se respeta la vida". Y es cierto.

¿Por qué ocurre esto?

¿Porque el irrespeto es el pan de cada día en los hogares y en todo lugar?

Se comienza por no respetar la propiedad, la opinión, la tranquilidad, la dignidad ajena, y naturalmente esto concluye no respetando ni la vida.

¿Dónde puede haber una esperanza de solución?

Sólo en tu propio hogar: respeta y enseña a respetar. Así, tal vez, algún día lleguemos a conocer el derecho y la paz y aprendamos a vivir con amor.

El amor es un reto constante, no es un lugar de descanso, sino que significa moverse, crecer, trabajar conjuntamente.

El amor a la vida y respeto por la vida no es solo con afecto si no también con el cuidado del ambiente:

El amor a la vida debe primar ante todo, ante los egoísmos y beneficios propios, debe anteponerse el derecho que tenemos todos a vivir en este planeta bello, magnifico y que por maltrato tenemos posibilidades de perder. Pensamos durante mucho tiempo que se podía todo, que los recursos eran ilimitados y que nada era imposible y crecimos en población, en consumo, en abastecernos de cosas innecesarias, y así vivimos sin pensar que todo se podía terminar. Tiramos basura, las grandes potencias tiraron bombas para hacer experimentos que no llevaron a nada.

Ahora tenemos que darle gracias a nuestro padre por la vida que nos ha dado, con altibajos pero que aun así el siempre nos acompañado es cierto de que nos somos perfecto pero así como pedimos el respeto y amor por la vida nosotras también no hay que quedarnos sentadas hay que pararnos y enfrentar a esas personas que tanto daño hacen. No digo que vallan y los enfrenten pero con acciones pequeñas nosotras también podemos.